

## Cupa Group reorganiza sus principales puestos de dirección

- *Su consejero delegado, Javier Fernández, nombra director general de Cupa Group a Eduardo Mera, hasta ahora primer ejecutivo de Cupa Pizarras, que pasará a gestionar todos los negocios del grupo y una plantilla con más de 2.800 empleados.*
- *La dirección general de Cupa Pizarras la asume Fernando Bandrés, quien es relevado al frente de Cupa Stone por Francisco Lorenzo.*
- *La compañía afronta una nueva etapa estratégica con esta reorganización, en la que promociona a los principales directivos de sus negocios y fortalece su compromiso con la sostenibilidad a través de la creación de una unidad de ESG.*

**Vigo, 6 de febrero de 2025.-** Cupa Group ha anunciado hoy una serie de cambios clave en su equipo directivo con el objetivo de impulsar su estrategia de transformación y crecimiento. La reorganización incluye los nombramientos de Eduardo Mera, hasta ahora primer ejecutivo del área de negocio de pizarra, como director general de Cupa Group, un cargo de nueva creación, y los de Fernando Bandrés y Francisco Lorenzo al frente de Cupa Pizarras y Cupa Stone, respectivamente.

Eduardo Mera asume desde hoy la dirección de los negocios de la compañía, formados por Cupa Pizarras, Cupa Stone, Burton Roofing, Vermont Slate y ThermoChip, para mejorar las sinergias entre las distintas áreas operativas. Su etapa en Cupa Group comienza en el año 2000 como director financiero de Ramilo. Después de liderar a la empresa granitera, en 2007 pasa a dirigir Cupa Stone, la división de piedra natural del grupo. En 2012, es nombrado director general de Cupa Pizarras y desempeña un rol fundamental para consolidar el liderazgo mundial, expandir el mercado y modernizar los procesos de la filial, que cuenta actualmente con más de 1.800 empleados en Galicia y Castilla y León.

El relevo en la primera línea ejecutiva de Cupa Pizarras lo toma Fernando Bandrés. Incorporado al grupo en 2015 como director jurídico, Bandrés ha sido una figura clave para fraguar entre 2020 y 2021 las operaciones de adquisición de Pizarras Gallegas, Proinor, Lomba y Rinus Roofing. En 2022 pasó a la gestión asumiendo la dirección general de Cupa Stone, donde ha automatizado su fábrica de granito en Vigo, aumentado su red de distribución con la apertura de nuevos almacenes España y Francia, y reforzado el posicionamiento de sus marcas en el sector del interiorismo.

Al frente del área de negocio de piedra natural, le sustituye Francisco Lorenzo, director general de Ramilo, donde ya ejerció con anterioridad el cargo de máximo responsable comercial. Bajo su gestión, la empresa viguesa de granito ha expandido sus ventas en mercados internacionales como Reino Unido, Alemania y Estados Unidos. Ahora pasa a ser el primer ejecutivo de un área que también opera a través de canteras en España, Francia, Portugal y Brasil, fábricas en España, Portugal y Brasil y una treintena de centros de distribución en España, Francia y Portugal.

La configuración del renovado comité ejecutivo completa la creación de una nueva dirección corporativa de ESG, bajo la dependencia del CFO de Cupa Group, Antonio Trincado, que será gestionada por Belén Díaz, la encargada de ejecutar la estrategia para alcanzar los objetivos ambientales, sociales y de gobierno del grupo, que ya comenzó a desarrollar en 2018 desde el

cargo de responsable del sistema de gestión integrado de calidad y medio ambiente de Cupa Pizarras.

Javier Fernández, CEO de Cupa Group, explica que estos nombramientos «refuerzan al equipo directivo para iniciar un proceso de transformación cuidadosamente diseñado que, estoy seguro, dará un gran impulso a la ejecución de nuestra estrategia. Además, no podemos estar más orgullosos de acometer los grandes retos que tenemos por delante impulsando el talento interno de cuatro personas que han demostrado ser grandes líderes, desde sus respectivas áreas, y han hecho posible el extraordinario crecimiento que hemos experimentado en los últimos años».

## **Sobre Cupa Group**

[Cupa Group](#) es una multinacional formada por 79 empresas con sociedades filiales en nueve países, 30 canteras y exporta a más de 70 países de los cinco continentes, empleando a más de 2.800 personas. En 2023, su actividad generó 465 millones de euros de facturación. Las tres principales líneas de negocio del grupo son [Cupa Pizarras](#), el líder mundial en pizarra natural, [Burton Roofing](#), el segundo mayor distribuidor de materiales para cubiertas del Reino Unido, y [Cupa Stone](#), los expertos en piedra natural, líderes en distribución en España, Francia y Portugal.

En 1892 se inaugura su primera cantera, Solana de Forcadas, en San Pedro de Trones (León). Hoy, fruto del acuerdo en 1968 de cinco empresarios que soñaban con vender su producción en todo el mundo, Cupa Group es un conjunto de empresas que operan en distintos sectores, reconocibles por su excelencia, innovación y compromiso con el entorno.